

2022年11月21日
南海電気鉄道株式会社
eスタジアム株式会社

～泉佐野市・千代松市長らが登壇するオープニングセレモニー開催～
11月28日「eスタジアム泉佐野」を開業します！
- 「eスポーツ先進都市・泉佐野」の確立を目指して -



南海電気鉄道株式会社(代表取締役社長:遠北 光彦)、eスタジアム株式会社(代表取締役:中川 和幸、池田 浩士)は、大阪府泉佐野市の複合商業施設『りんくうパピリオ』において、泉佐野市の「e スポーツ MICE コンテンツ実証事業」の一環である「**eスタジアム泉佐野**」を11月28日に開業いたします。

現在営業中の「eスタジアム佐賀」「eスタジアムなんば Powered by NANKAI」「eスタジアムいずみ」に次いで新たに開業する「eスタジアム泉佐野」の運営は、泉佐野市の「e スポーツ MICE コンテンツ実証事業」の事業受託者として実施する、「e スポーツ先進都市・泉佐野」の確立を目指した3大施策の1つです。

今後は、同市で開催を予定する「eスポーツキャンプ」「eスポーツキャンプ Plus+」等とも連動させながら、老若男女問わず親しまれ、eスポーツプレイヤーの活躍を地域とともに支援する施設を目指します。

また、本開業を記念して、11月28日(月)10時より、泉佐野市と共同で、「**オープニングセレモニー**」(登壇者:千代松市長ら)を開催します。泉佐野市・南海電気鉄道株式会社・eスタジアム株式会社が、開業に込めた想いや今後の展望などをお話いたしますので、是非お越しください。詳細は、以下のとおりです。

1. 「e スタジアム泉佐野」の施設概要

(1) 概要

スタッフによるサポートのもと、ゲーミング専用機材を用いてeスポーツを体験できる施設です。施設内には「eスポーツ体験エリア」「子ども向け体験エリア」「イベント用ステージ」「eスポーツグッズ売り場」を常設。

泉佐野市所有の複合商業施設「りんくうパピリオ」内に設置し、その運営を南海電気鉄道株式会社ならびにeスタジアム株式会社が受託しています。eスポーツを健全かつ健康に親しめる環境をつくり、プレイヤーの活躍を地域とともに支援していきます。

(2) 開業時期

2022年11月28日(月)

(3) 開業場所

大阪府泉佐野市りんくう往来北1番地
りんくうパピリオ2階

(4) 施設面積

197.25㎡

(5) 座席数

13席(うち、キッズコーナー5席)

(6) 事業主体

泉佐野市

(7) 施設運営

南海電気鉄道株式会社、eスタジアム株式会社

(8) 営業時間

10時～20時

(9) eスポーツ体験エリア 利用料金

無料 ※初回ご利用の際に無料の会員登録が必要

(10) ご利用イメージ

一般のお客さまで「初めてeスポーツに触れる」という方々にも、気軽に安心して体験いただける施設を目指して、施設スタッフが親身に付き添い、操作方法や専門機材のご説明を行います。また、一般利用以外にも様々なシーンでのご利用に対応しており、たとえば、学校の部活動の練習場所や、地域交流イベントの会場としても活用いただけます。ご利用をお考えの際は、お気軽にお問い合わせください。

(11) お知らせ

2022年12月11日には、同施設をメイン会場として、関西の学生eスポーツプレイヤーを対象とした大会「第4回関西eスポーツ学生選手権2022」を開催予定です。チームで切磋琢磨する学生達の英姿にご期待ください。



高性能な専用機材を完備



スクリーンで観戦を楽しめる仕様に

2. オープニングセレモニー概要

「e スタジアム泉佐野」の開業に伴い、11月28日10時から「オープニングセレモニー」を開催いたします。テープカット後に施設内をご案内いたしますので、是非お越しいただけますと幸いです。詳細は以下のとおりです。

オープニングセレモニーのご案内

◆開催日時

2022年11月28日(月) 10時～10時30分

◆開催場所

大阪府泉佐野市りんくう往来北1番地
りんくうパピリオ2階

◆出席者

泉佐野市長 千代松 大耕
泉佐野市副市長 八島 弘之
泉佐野市議会議長 新田 輝彦
泉佐野市議会副議長 西野 辰也
大阪府議会議員 松浪 武久
泉佐野市教育長 奥 真弥
南海電気鉄道株式会社 執行役員 和田 真治
eスタジアム株式会社 代表取締役 池田 浩士

◆実施概要

出席者によるご挨拶とテープカット・フォトセッションを行うとともに、オープン後の施設内をご案内します。

※13:00から通常営業を開始いたします。



【参考】なんばスカイオ「eスタジアムなんば Powered by NANKAI」

でのオープニングセレモニーの様子

【参考】「eスポーツ先進都市・泉佐野」の取組みが目指すもの

泉佐野市は、大阪湾から山間部までの豊かな自然に恵まれ、関西国際空港をはじめとする広域交通体系が構築されています。そのなかで、「国内外の人々の交流を積極的に活用することにより、新たな価値を創造し時代に合ったまちづくりを展開する」という理念のもと、これまで、国や地域を超えて人の交流の場を創ってきました。

このたび、eスポーツ先進都市として、新たに市域への人の流れを生み出し、地域に多様性をもたらすことで、都度生じる複雑で予想できない地域課題に対して、新しい考えや価値観で柔軟に対応できる持続可能な地域を目指します。